

Diez años de serenatas de cámara

Escrito por Pedro Valeros. 7 de abril de 2017, viernes



La Basílica de la Caridad volvió a llenarse, como sucede desde 2007, para escuchar los temas dedicados a la Patrona.

El primer año del día de la Virgen de la Caridad ha vuelto a tener como protagonista a Los Trovadores, en un acto que lleva once ediciones en diez años. En el grupo nuevamente puso su voz el alcalde, José López, y su habilidad con la guitarra el edil Francisco Calderón. La novedad fue la presencia del joven flamenquista Raúl 'El Balilla'. Dirigió al grupo Cristóbal Gómez Ayala.

Diez años de serenatas de cámara

Escrito por Pedro Valeros. 7 de abril de 2017, viernes

